

# HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS  
pago anticipado

Año VI-Núm. 1.462 \*

Sábado 5 de Febrero de 1910

MAYOR, 36: PISOS 2.<sup>o</sup> Y 3.<sup>o</sup>

SUSCRIPCIÓN  
pago adelantado

## Agua de Solares

Especialmente indicada en los catarros intestinales, neurastenia gástrica e hipercloriduria.

De uso universal como agua de mesa. Facilita la digestión y es grata al paladar. — Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.

De venta en farmacias y droguerías.

Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

## LA MUNDIAL

SOCIEDAD ANÓNIMA DE SEGUROS

Apartado 397 Jovellanos, 5-Madrid Teléfono 2.815

Autorizada por Real orden de 8 de Julio de 1909

Inscripta en el Registro especial del Ministerio de Fomento

CAPITAL: 1.000.000 de pesetas suscripto.—250.000 pesetas desembolsado.

### SEGUROS DE QUINTAS

### SORTEO DE 1910

PRIMA: 815 PESETAS

Redención en todo caso del servicio de guarnición. Se devuelven las primas cobradas, más el interés del dinero, en todos los casos de exención legal.

LA MUNDIAL ha cumplido estrictamente las condiciones de sus Pólizas en el Reemplazo del año 1909

Autorizado por la Comisión general de Seguros en 24 Noviembre de 1909

Representante: Antonio García Soler - San Fernando, 32, duplicado, principal - Alicante.

DIRECTOR DE

Heraldo de Alicante

José Coloma Pellicer

## Cosas de la vida

III

Algunos vendedores de periódicos veían anoché la crisis total del ministerio del Sr. Moret, y Canalejas en puerta, y lo anuncian como una cosa extraordinaria, es decir, como un acontecimiento que se aproxima a manera de regeneración de una patria que agoniza bajo la presión de un régimen caduco y desacreditado.

Todavía hay quienes esperan, todavía hay quienes tienen fe en los propósitos, en las promesas, en los planes democráticos del Sr. Canalejas. Poco, muy poco durarán ya esas esperanzas y esa fe; porque la ficción que a muchos interesa mantener van a desvanecerla los propios hechos, las propias defeciones de ese palaciego portaestandarte de Moret que a título de demócrata apoya con el empeño más decidido el Gabinete que no ha querido entender el sentido político, la lección y el aviso de la tragedia de Julio.

Pero para él y para todos los que se empeñan en descender a la realidad y en buscar solución a los graves problemas planteados, presevendiente de aquel sentido político que ha de prevalecer al fin y al cabo contra todos los obstáculos y contra todas las habilidades.

Nuestro espíritu protector así nos lo comunica, y se concluye de que el señor Canalejas, tan altruista en lo exterior, en lo interior anatematiza el sistema democrático, separándose de aquellas personas prestigiosas que obedecieron elegantemente sus mandatos, para atraerse a su lado a tránsfugas de todos los partidos que buscan en la política su medio personal y les agrada, sin que nadie los moleste, continúan eternamente afe-rrados a la mesa del presupuesto municipal aunque sobre ellos pesen expeditentes y la energética protesta del esquilimado pueblo que ya les conoce y que no olvida los sangrientos sucesos del 2 y 3 de Enero.

Nuestro espíritu protector nos alienta a que continuemos la labor emprendida de saneamiento, y aticinándonos que el triunfo de la justicia tarde o temprano se ha de abrir paso, y entónces los falsos ídolos, avergonzados, cuando llegue el momento supremo en que el pueblo se dé cuenta de su desventura, huirán de las garras de éste para no figurar ya más en la escena de la política, empezzando el nuevo despertar de regeneración y progreso.

## En broma

### Letra y música

Ya no son los partidos políticos los que no se entienden, ni aun los caciques rurales de más ó menos estofo los que andan cabeza abajo, cuando debieran ir cabeza arriba; no, son otros los que discurren como el «Chico de la Portera», ó el famoso D. Toribio de que hacen alarde los couplets de las obras cinematográficas escritas para «Cines» más ó menos representables.

El ejemplo del desbarajuste general nes lo da hoy la Sociedad de Autores —fanfares de esta comparsa— pudiéramos llamar *tierra de promisión* de casos estupendos y nunca vistos.

En Madrid, en el domicilio social de los intelectuales del trimestre, se ha librado bufonesca y descomunal batalla entre los bandos asociados á la misma, ó séas: entre los que producen más, contra los que producen menos, por suerte del voto acumulativo; y ha habido cosas tan completamente desaconcididas en la manera de legislar respecto al reglamento de tales prerrogativas, que creo que ha de serles difícil á todos y cada uno de los que litigan llegar á un acuerdo que menoscabe el decoro y la dignidad de los mismos, á menos que no resulte cada uno un *Q* intero, un Lleó ó un Arniches; ó por lo menos un cultivador del trimestre en forma que no deje lugar á dudas sus buenos deseos de cooperar al engrandecimiento de la clase á que pertenece. Siempre haciendo la salvedad, de que no es la avaricia la última y la más absoluta entidad que juega en las pasiones de todos.

Y como yo no soy autor más que de las *marmeladas* que se comen en casa mis parroquianos, bien pudiera escribir un medio de transacción para ambos bandos en estos renglones cortos:

Si supieras caminar,

corazón te enviaría

á que fueras á trocar

tristezas por alegrías.

Pero váyale usted con alegrías á Melantuche, Canto y Asencio Más, y otros contra los que dentro de la Sociedad de autores experimentan los ya mencionados «Rayos del Trimestre» de letra y música, y verá usted qué finalidad tendrá mi ramo de olivo, siquiera sea éste en forma poética.

Y conste, que eso de no poder evitar las pasiones y mucho menos vencerlas, es solo del «Libro de oro», que es un libro que ya pasó de moda después de Felipe Trigo, Joaquín Belda á Insúa.

Lo que ocurre con los autores, á mí me da pena, por los nuestros; por los que aquí vegetan, escriben y producen huyendo de las caldeadas luchas de la vida de la Corte, y que bien contados no pasan de una docena de *sportistas* litera-

rios con su librito cada uno, y algunos guitarres, y el cant d' els fadrins que entonaban la jota. El impuls d' aquella alegría, me fea creixer les ganas d' arrivar al seu costat. Ya segament, te volta y en la més tenua osensi, els meus ulls s' adelantan á la paraula en dirte lo que el meu cor per tú sentia. ¿Recordes? Amagats per un maternal y rodechats de parres y enreajes se destacaven algunes roses que despedien un perfum de gloria. Entre totes aquelles roses sobrepresa la tua cara d' anhel, que reflectí per la lluna, pareixia la reina de totes les flors.

Dime de lo que te alabas

y te diré lo que te falta.

Verdad es que en Madrid, emporio del talento, se da el caso de no ser iguales en sus intimas relaciones de la vida intelectual, padres todos amantísimos de sus creaciones más ó menos pródigas en el engendro, y aunque sus mismas relaciones exterioricen las miserias de pueras adentro de la casa propia... no aumentarán las variedades que nos relatan en a gran prensa madrileña, ni cejarán los excesos del ingenio por horas, en dejar de mermar un ápice de su omnipotencia, contra sus otros iguales autores de escasa producción y facundia.

Por algo decía Lleó, el maestro más escuchado y menos entendido:

«Partituras, partituras!»

... ó como si dijéramos: «Yo soy el bueno, yo sólo, ni más, ni menos».

Pero á Lleó y á otros muchos como á Lleó, les pasa como al anfitrión del cuento:

—Anfitrión—Este pollo es muy duro.

—Camarero—Es el plato de resistencia.

Mariano de CABRIA

¿Quiere usted tomar buenos aperitivos?

En el Sulzo.

## Enrique Devesa

Ese es el nombre de un nuevo autor á lo Escalante. Devesa, con su clara inteligencia y ingenio, se nos ha revelado escritor llamado á ocupar excelente puesto entre los plumíferos (como dicen los modernistas) del porvenir.

¿Quién es Devesa? Un ilustrado dianense que habla perfectamente el inglés, que ha viajado por lejanas tierras mucho tiempo, y que apesar de ver y observar adelantos en todos sentidos, está caprichosamente enamorado de nuestra «terreta», de nuestro cielo, de nuestras costumbres invariables, que ha llevado siempre en sí ese sentimiento cariñoso en su interior á todas partes y en las ocasiones todas. Y esas aficiones por su cuna las ha exteriorizado Enrique, hombre experimentado y de mundo, en sus obras estrenadas con éxitos decisivos, frances y ruidosos.

Y para que no se diga que hablamos sin conocimiento de causa, á continuación copiamos una escena en que se revela su autor paisajista y sentimental en su obra «Preparativos de una fiesta» que estrenó la compañía Guillén-Rivelles en 6 de Mayo del pasado año, alcanzando hasta la fecha un considerable número de representaciones en esta región:

Escena IX

Espinete y Carmeleta (novios)

Espinete (novio). —De veres, Carmeleta? Me téns segó y loco. Per tú no fás boniat en ningú paesto. Tantes es el cariño que te tinc, que de nit en un racó net de ma casa, piore ducant si me voldrás de mentires. —Per primera volta te vaig vore. —Recorde l' dia, ó per millor dit la nit, que per sert la porte apuntá en les entreteiles del meu obró. Dos de Abril. Nit hermosa. Un séi de blau purissim, poblá d'estreles; la lluna brillaba en tot són esplendor; ni tan sola un nubolét empafaba aquell horizont que pareixia un tel de plata. —El camp presentaba un aspecte fantástic, y al límit resonaba l' puntechar de les

de una festa» se estrenará en uno de los teatros de esta capital, así como también otras obras que tiene en preparación el culto literato Sr. Devess, á quien felicitamos sinceramente por sus producciones.

MORALES

## DOLORINA

Remedio eficaz contra el dolor de cabeza, neuralgias, jaquecas, reumatismo y la cefalea. Una dosis 15 céntimos. Osaja de diez, 125 pesetas. Pídase en las principales Farmacias y Droguerías.

Depósito: Farmacia señora viuda Soler Sánchez.

## La Marquesa

## Adúlera

Novela escrita expresamente para HERALDO DE ALICANTE por un autor cortesano

IV

Sentados el conde y los marqueses á la puerta de la casa una noche que la luna iluminaba expléndida con hilos de plata aquellas extensas llanuras, hablando de las maravillosas condiciones de aquellas tierras que componían la finca de Santa Elena, recayó la conversación sobre la formación de una sociedad industrial y mercantil para la explotación de distintos negocios.

Anaque el proyecto de sociedad quedó ligeramente planeado, definitivamente acordaron el marqués y su primo de la fermación de la misma.

La marquesa recibió la noticia con su ma complacencia, pues ella enamorada de aquella finca, veía por aquel medio realizar su sueño dorado; el deseo que ya hemos expresado en otros párrafos.

V

La sociedad mercantil industrial González y Compañía quedó legalizada en buena forma, y el capital para acometer los negocios depositado en el Banco.

Pocos días después, dieron comienzo á las obras de construcción de grandes almacenes y viviendas para los obreros.

Brigadas de éstos por disposición de la marquesa se dedicaron á las labores de los campos, y la finca de Santa Elena quedó transformada en muy poco tiempo en un verdadero vergel.

Más bien podía calificarse de pueblo que de finca, la de Santa Elena.

Allí había de todo. Su pequeña iglesia, casino, teatro, tiendas de comestibles, estanco, carnecería, todo; la marquesa no omitió detalle para que la finca estuviera dotada de todos los establecimientos y de todas las comodidades.

Por último, se construyó una carretera que se pusiera en comunicación con la del Estado y un carruaje diario hacia el servicio de transporte de viajeros entre la finca y el pueblo inmediato.

## CAPITULO QUINTO

### Los negocios y la infamia

I

La razón social González y Compañía había sufrido en pocos años grandes descalabros.

Hadían marchado los negocios mal, no porque los diversos que se habían emprendido no hubieran dado de sí para sostenerse y aun dar grandes rendimientos, sino porque ambos socios, el marqués de Santa Fe y el conde Vives

Hemos dicho que el conde Vives iba á cualquier indocumentado, y esto constitúa un manifiesto abandono en los negocios; pero no es tan condenable este conducto del conde como lo es la del marqués de Santa Fe; porque éste, que arriesgaba el capital de su mujer y de sus hijos, se preocupaba aún menos de los negocios, ¿qué decimos menos? no se ocupó níncos de ellos, y por ocuparse menos, hasta permanecía la mayor parte del tiempo alejado de la finca de Santa Elena; parecía propiamente que huía del lugar en donde estaban comprometidos sus intereses, tal como si quisiera obrando así, que todo fuera al traste.

Prolijo sería juzgar detenidamente el proceder del marqués de Santa Fe. Por este motivo dejamos de hacerlo ahora, pues al fin de la novela habrá juzgado el lector quién era este hombre, ya que los incidentes que han de relatarse serán lo suficiente para formar juicio exacto de ello.

II

No solo en la fortuna habían experimentado quebranto los marqueses de Santa Fe.

(Se continuará)

# Bernad y Comp.

QUINTA DE 1910

## La Previsión Andaluza

SOCIEDAD ANONIMA DE SEGUROS

Domicilio social: Gravina, 99, Sevilla

CAPITAL SOCIAL. Suscripto... 1.000.000 Pesetas  
Desembolsado... 225.000

Autorizada por Real orden. 1.º Septiembre 1909

### SEGUROS DE QUINTAS

Prima: 800 pesetas.—Sin más gastos

Caso de ser llamados á filas todos los mosos sorteados, esta Sociedad devuelve INTEGRAL el importe del seguro.

Representante en Alicante, D. Enrique Ferré Bernabeu,  
Abogado, San Fernando, 33, principal

Autorizado este anuncio por la Comisión de Seguros, fecha 22 Septiembre 1909.

## Mi hermano

Tomás Trujillo de 20 años  
de edad se curó comple-  
tamente de su anemia to-  
mando la Emulsión Scott.Recobró la salud  
con rapidez.Escrito por D. Santiago Trujillo  
RODRIGUEZ, Paseo de las Delicias  
8, Madrid, en 12 Abril 1909.

Los innumerables curaciones efectuadas

## Emulsión SCOTT

(gracias á la pureza y fuerza de sus  
ingredientes y fácil digestibilidad)  
han hecho de ella la

## emulsión modelo

superando de mucho á todas las  
otras, en su poder para curar hartas  
veces demostrado.Cuando pidais la de Scott no acep-  
teis ninguna otra ó dejareis de  
curaros.En que se diferencia la Emulsión SCOTT  
legítima de todos sus imitaciones? En la legi-  
tima su acción curativa se halla dentro, en las  
imitaciones fuera.Ved que sea esta  
la marca que vaya  
en la envoltura.Una muestra gratis le será en-  
viada por D. Carlos Marés,  
Calle de Valencia, 333, Bar-  
celona á cambio de 75 cts. en  
sellos para el franqueo.

## Politiqueo

Copiamos de un periódico de la no-  
che:En el banquete dado al nuevo presi-  
dente de la Diputación, el Sr. Díaz Mo-  
ren habló de la unión inquebrantable  
de los demócratas alicantinos.Y se quedó más fresco que una le-  
chuga.Y tan fresco; como que todos los de-  
mócratas de abolengo se han ido con el  
Sr. Atienza y permanecen retraidos  
mientras los advenedizos y veleidosos  
permanezcan al frente del partido de-  
mocrático.Desde el mes de Agosto último y por  
falta de la inserción de los edictos en elBoletín Oficial de la provincia, hay de-  
tenidos en el Instituto de esta ciudad  
dos expedientes de cesación de escuelas,  
la una de Alcoy y la otra de San Vicente,  
siendo ésta última dirigida por el pe-  
riodista D. José Sanjuan.Ocurrió el caso extraordinario que el  
Sr. Muñoz, rematante de la subasta del

## GRAN BAZAR PRINCESA

Gran establecimiento de Loza, Porcelana, Cristalería, Vajillas, Batería esmaltada de cocina, Cubiertos y objetos de me-  
tal blanco, Lampistería y Aparatos para alumbrado eléctrico, Artículos del país y extranjeros, Objetos de fantasía, Jue-  
tería, Camas de hierro y madera, Sillerías tapizadas y de rejilla, Muebles de todas clases, Especialidad en servicios comple-  
tos para fondas, restaurantes y cafés.

La casa que más barato vende.—Precios sin competencia.—San Fernando, 10 y Princesa, 24

## Librería, Imprenta y Papelería

de Manuel Pastor, Mayor, 1 y 3, Alicante

En este elegante establecimiento, montado á la altura de los mejores de España en su clase, encontrará el público todo cuanto deseas en librería, así como en las últimas novedades en objetos de escritorio y fantasía.

Inmenso surtido en devocionarios, tarjetas, menús, participaciones de enlaces y nacimientos, recordatorios para comuniones, esquelas mortuorias, impresos de defunción y demás artículos que sería interminable enumerar.

## BÁNCO DE CARTAGENA

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

Oficina Central en CARTAGENA

Succursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, La Unión

Aguilas, Orihuela, Mazarrón, Ojea, Caravaca, Melilla Hellín, Elche, Yecla.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.—Desquento letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones.

Horas de caja: De 9'30 á 1 y de 3 á 4

CAJA DE AHORROS

Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses:

Cuentas corrientes disponibles á la vista, 1 por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles á 8 días, 1/25 por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles á 30 días, 1/50 por 100 anual.

Imposiciones á fecha fija, 3 por 100 anual.

Abona á sus imponentes intereses á raíz de 4'333 1/3 por 100 anual.

Saldo. . . . . 12.748.072 35

Cartagena 29 de Enero de 1910.

PESETAS

Saldo anterior. . . . . 12.694.235 90

Imposiciones durante la semana. . . . . 493.700 87

Same. . . . . 18.187.936 77

Reintegros . . . . . 439.864 42

Saldo. . . . . 12.748.072 35

Dicho componer se repite á reiterados ruegos de amigos del autor don Matías Rogel.

## Escuela Moderna

Castaños, 42

Desde el día primero del presente mes se han reanudado las clases nocturnas para los jóvenes trabajadores.

En dichas clases se enseñan los conocimientos más necesarios á dichos jóvenes.

Horas de clases: de siete y media ó ocho y media.

Honorarios modicos.

## Cabildo

Ayer tarde no se celebró sesión en el Cabildo por falta de número de concejales, teniendo ésta lugar esta tarde á la hora de costumbre.

## Gran liquidación

En el establecimiento de Espá y Muñoz, paseo de Méndez Núñez, número 10, han empezado á liquidarse todas las existencias con rebajas extraordinarias de los precios, por trasladarse de local.

Hay que aprovechar la ocasión para proveerse de tulipas, tulipanes, globos, pantallas, aparatos, arañas, plafoniers, etc., etc., á precios inconcebibles.

Pocas veces volverán á repetirse las realizaciones de esta clase de géneros.

Solo por diez días.

## Escándalo

Por promover un fuerte escándalo des mujeres de vida airda en la calle de Teatinos, fueron conducidas á la Inspección de vigilancia.

## Casa de Socorro

Guardia para mañana:

Médicos, D. Francisco Alber y don Ladislao Ayela.

Practicante, D. José Carbonell.

## Los calvos

Los que han padecido enfermedades graves.

Los que quieran conservar una cabellera larga, sedosa y exenta de microbios ó otros enemigos que amenazan su destrucción, deben usar EL AGUA GRIEGA que es el mejor y más barato calvicida.

Venta en todas partes, á 2 pesetas frasco.

Depósito: R. Romero y J. Pallás, Princesa, 6.

## Compañero de viaje

Esta noche, en el mixto, sale para Logroño nuestro compañero Sr. Ferrández Torremocha, á incorporarse al primer regimiento mixto de ingenieros, de guarnición en aquella capital, de cuyo regimiento es recluta.

Tenga feliz viaje,

## Para los Invernantes

A la salida del hermoso e higiénico paseo de Campoamor, se alquila un bonito chalet rodeado de un extenso y precioso jardín y huerta.

Para tratar daremos razón en esta redacción.

## Quintos

DE 1910

### Banco Aragonés

SECCIÓN DE SEGUROS

Inscripta en el Registro oficial por Real orden de 8 de Julio de 1909

Esta Sociedad admite contratos de seguros de quintas en condiciones sumamente ventajosas para los asegurados.

### Prima pesetas 825

Gastos póliza y derechos Estado, 9 pesetas.

te en esta capital:

Antonio Bernabeu Planell

RIEGO, 15, segundo

Autorizada la publicación de este anuncio por la Comisión general de Seguros, con fecha 16 de Diciembre de 1909.

## Militares

Ayer noche salieron para incorporarse á sus respectivos cuerpos 172 reclutas de la Caja de esta capital.

Ha fallecido el general de brigada D. Franco Montero Hidalgo.

En el Diario Oficial de hoy se publican propuestas de ascensos en el cuerpo de estado mayor, caballería, ingenieros, administración militar, auxiliares de administración y jurídico militar.

Se hallan vacantes de plazas de músicos de tercera, una de clarinete, en el regimiento de infantería de Otumba, número 49, de guarnición en Ternel; y la otra, correspondiente á trombón, en el batallón de cazadores de Reus núm. 16, de guarnición en Manresa.

Lo que se anuncia con el debido tiempo, para que todos cuantos individuos deseen tomar parte en dicho concurso dirijan las solicitudes á los jefes de los respectivos cuerpos, en el plazo de diez días.

Debiendo proveerse mediante oposición que tendrá lugar el día 21 del corriente mes á las once de la mañana en el cuartel de San Nicolás que ocupa el Real Cuerpo de Alabarderos en Madrid, una plaza de flicorne que existe vacante en la sección de música, se hace público para los que deseen tomar parte en estas oposiciones.

Los opositores tienen la obligación de ejecutar dos obras, una que recibirán en el momento preciso, y otra estudiada, la cual será «La fantasía brillante» para corno á pistón en B. de Th. Hoch, op. 18, (editor Hark-é, J. San Londón W. O.), en la que para ser ejecutada por el fliscorno se suprimirá el trémolo con que termina la última cadencia, substituyéndole

## Insufgación Pública

Ha tomado posesión del cargo de maestro en propiedad de una escuela de niños de Oallosa de Encarrí, D. Hernánegildo Monleón Salazar.

Durante el pasado mes de Enero no se ha presentado ninguna obra para el registro provisional de la propiedad literaria.

## Noticias locales

### Rectificación

En la revista del Teatro Nuevo publicada en el número de ayer, al citar á los directores de la compañía, incurrió en la equivocación de escribir Tena en lugar del maestro D. Joaquín Peris, que es el director de orquesta.—C.

### De Interés.—Gran liquidación

Doña Laura Crespo, viuda de Antonio Gil, dueña del establecimiento de modas «El Capricho», tiene el gusto de poner en conocimiento de su numerosa y distinguida clientela, así como también al público en general, que está haciendo una gran liquidación verdad por fin de temporada con un 25 por 100 de rebaja en todos los géneros.

Sombreros desde 7 pesetas, paraguas, blusas, faldas, abrigos, puntillas, terciopelos y géneros de moda á precios increíbles.

No dejen de visitar esta casa si quieren comprar barato.

«El Capricho», Mayor, 5.

### «La Industria y el pueblo»

Mañana, durante la «soirée» que amenizará en el paseo de los Mártires, según costumbre, la laureada banda del regimiento de la Princesa, interpretará el preciosísimo pasodoble «La industria y el pueblo», que tanto gusto dieron al público cuando lo oyó el pasado domingo.

Para los Invernantes

A la salida del hermoso e higiénico paseo de Campoamor, se alquila un bonito chalet rodeado de un extenso y precioso jardín y huerta.

Para tratar daremos razón en esta redacción.

## Politiqueo

Copiamos de un periódico de la noche:

En el banquete dado al nuevo presidente de la Diputación, el Sr. Díaz Moren habló de la unión inquebrantable de los demócratas alicantinos.

Y se quedó más fresco que una lechuga.

Y tan fresco; como que todos los demócratas de abolengo se han ido con el Sr. Atienza y permanecen retraidos mientras los advenedizos y veleidosos permanezcan al frente del partido democrático.

\* \* \*

Copiamos de un periódico de la noche:

En el banquete dado al nuevo presidente de la Diputación, el Sr. Díaz Moren habló de la unión inquebrantable de los demócratas alicantinos.

Y se quedó más fresco que una lechuga.

Y tan fresco; como que todos los demócratas de abolengo se han ido con el Sr. Atienza y permanecen retraidos mientras los advenedizos y veleidosos permanezcan al frente del partido democrático.

# Almacenes da 'La Estrella'

Plaza de Castellar, 3 y 5 (Antes Paseo de Méndez Núñez)  
Especialidad en confecciones

PRECIO FIJO

PRECIO FIJO

## Recurso

Se ha elevado al ministerio de la Gobernación por este Gobierno civil, el recurso de alzada interpuesto por don José J. Sanabria y D. Miguel Sánchez, contra el acuerdo de la comisión provincial, declarado válidas las elecciones municipales verificadas en Sax el 12 de Diciembre d'iste.

## Emulsión Marfil al Guayacol

es la mejor de todas las Emulsiones por su calidad, conservación y precio, siendo también la de sabor más agradable.

Todos los médicos la recomiendan eficazmente, y su consumo inmenso es su mejor garantía.

## De regreso

Ha regresado de la Corte nuestro particular amigo D. Antonio del Campo, representante de la fábrica de cartones de Jaime Pérez y compañía de Madrid.

Le celebramos.

Después de haber permanecido unos días en la ciudad de Alcoy para asuntos de negocio, ha regresado D. Vicente Baño Vallés, hijo del acreditado comerciante de esta plaza, D. Vicente Baño Martínez.

Sus bien venido.

## Viajeros

Hay han llegado por distintas vías férreas, los viajeros siguientes:

Por la de M. Z. A., 215.

Por la línea de Murcia, 308.

## «El 66 Saldo»

El dueño del acreditado bazar que lleva por título estas líneas no cesa de trabajar para facilitar al público nuevas ventajas.

En efecto, además de la sección de 66 la pieza, e instalado otra especial en la que presenta géneros con una rebaja asombrosa.

Dentro de unos días recibirá una gran remesa de géneros de porcelana, cristal, loza y lata y otros, para la sección de 66 la pieza.

En la sección especial figuraría prendas puntillas y tiras bordadas a precios increíbles.

Felicitamos al Sr. Albert, por el encantador trabajo que viene haciendo para facilitar ventajas a sus numerosos compradores.

## El mejor

reconstituyente para simultanearlo con los baños de mar tanto para los adultos como para los niños, es el vino yodo tónico fósforato que combate el escrofulosis.

mo, el linfatismo y la debilidad nerviosa.

De venta en casa de su autor, Doctor Aguió, Mayor 51. Alicante.

## «Madrid Cómico»

Se anuncia la reparición del semanario «Madrid Cómico», en condiciones, según nuestras noticias, de que alcanza la gran popularidad de sus mejores tiempos.

Contendrá dieciséis páginas, con caricaturas é historietas, estampadas a tres tintas, figurando entre sus redactores y colaboradores los más notables escritores festivos y los más ingeniosos dibujantes.

«Madrid Cómico» anunciará en su primer número tres concursos de artículos, poesías y caricaturas, que se celebrarán sucesivamente, con premio de 100 pesetas para cada trabajo que lo merezca a juicio de los jurados que designará el colegio, y que estará constituido por eminentes literatos, críticos y artistas.

## Dermicur

Dá maravilloso resultado para quemaduras, cortes, escoriaciones, barro y sabandones.

De venta en todas las buenas farmacias y droguerías. Depósito, Viuda del Dr. Soler Sánchez, San Cristóbal, 12, Alicante.

## Foot ball

Mañana a las ocho en el tren correo llegarán a esta capital el teniente de la Academia de infantería de Toledo que ha de luchar con el primer equipo del Recreativo Club de Alicante.

## Cuerpo de Seguridad

Los guardias 38 y 41 detuvieron en la calle de San Juan a Manuel Navarro, por escándalo.

— Los guardias 21 y 36 presentaron en el Gobierno civil a Francisco Compañ y Concepción Botella, detenidas

## Sastrería

El conocido y popular maestro sastrero JOAQUIN ROMERO, cortador que ha sido de la casa de los Sres. J. Ruiz Hernández por espacio de diez años (desde 1889 a 1909), acaba de establecerse y ofrece su taller a sus numerosos amigos en el paseo de Méndez Núñez, 38, planta baja.

## Cooperativa Militar

Ayer tarde celebró Junta el Consejo de Administración de esta Sociedad para dar lectura al balance de fin de año.

Según nuestras noticias el resultado no ha podido ser más satisfactorio, pues permite repartir un dividendo a las acciones de un siete y medio además del dos y medio que se viene repartiendo a los socios consumidores desde 1.º de Octubre.

El nuevo Consejo de Administración entra animado de los mejores deseos lo que hace suponer que la marcha emprendida por el que cosa, será continua, y si cabe mejorada por el actual. De esperar es que así suceda formando dicho Consejo los Sres. D. Luis de Cáceres, D. Federico Leach, D. José Pérez Asencio, D. Justo Ríos, D. Juan Vicente Santafé, D. Ricardo Ugarte, D. Luis Mauricio, D. José Salvador, D. Manuel del Castillo, D. Juan Bover, D. José Tato y D. Emilio Cascales.

Felicitamos por estos éxitos a tan beneficiosa como moralizadora Sociedad.

## Sociedad de Seguros

contra Enfermedades PATRIA es la Sociedad que cuenta con mayor capital y cumple mejor con sus asegurados.

PATRIA ha efectuado el depósito que exige la nueva Ley, como mayor garantía para sus asegurados.

Agente en Alicante, Alonso Carretero, plaza de San Cristóbal, núm. 3.

## Telegramas

## DE POLÍTICA

## La crisis

La noticia de crisis que algunos periódicos reaccionarios propalaron, ha resultado un canard.

Así mismo ha resultado inexacto el disgusto que se supuso existía entre los primates del partido liberal — el señor Moret — sin consejos

Probablemente hasta el miércoles próximo no se celebrará Consejo de ministros.

## Círculo que se abre

El ministro de la Guerra ha dicho que la reapertura del Casino militar se ordenará en breve.

## Los temporales

Signen recibiendo telegramas de distintas regiones dando cuenta de los destrozos causados por los temporales.

Han ocurrido muchas desgracias.

Los temporales persisten.

Latas, sedas, armarios, puffates, granadas fantasía, tapicería, mantillas, tul mantelerías, géneros de punto, colosal surtidor abrigos para señora.

Trajes de caballero y niño, sobretodos, camiserías, corbatería, cubiertas brotel y piquet, pellizas y abrigos caballero.

DEPOSITO EN ARTICULOS NEGROS Y BLANCOS Grandes talleres de sastrería á cargo del reputado cortador D. Emilio Verdú

## Quinta de 1910

Centro de redacciones á metálico á cargo de D. Antonio Boixareu y Claverol, fundado en Guadalajara el año 1880

Capital ingresado en áreas del Tesoro por redacciones de mozos contratados desde su fundación, 17.737.500 pesetas.

Por 825 pesetas en un plazo y 850 en dos, pueden redimirse los mozos que antes del sorteo se suscriban á este Centro, el más antiguo y acreditado de cuantos se dedican á esta clase de operaciones.

Este Centro ha redimido sólo y únicamente en 1909, 236 mozos, habiendo pagado por ellos 354.000 pesetas.

Además del depósito de garantía que se le exigió por el ministro de Fomento por Real orden de 16 de Enero de 1909, aumentando 50 pesetas más sobre el coste de las anteriores primas, de la de completar en el acto de contratar hasta las 1.500 pesetas, coste de la redención.

Para suscribirse, dirigirse al Centro, y en Alicante á D. Juan A. Masa-net, Castaños, 57, 3.<sup>o</sup>

Autorizado este anuncio por la Comisión de Seguros, fecha 5 de Diciembre de 1909.

## Chic Parísien

CORSETERÍA  
DE JOSEFA PEIRO  
ULTIMOS MODELOS

## Confección francesa é Inglesa

## Especialidades de la casa

ALICANTE: Plaza de Castellar, 1.—

CASA EN VALENCIA: Plaza de Ma-

riano Benlliure, 5, principal.

Corsés faja pa-

ra disminuir el vientre; para no-  
vias, para este-  
do interesante.

Sostenedores de pecho de va-  
rias clases y for-  
mas. Tirantes para co-  
rregir el pecho y la espalda.

Se ha-  
ciones a la medi-  
da en forma enta-  
llada y rectos pa-  
ra trajes Imperio y de Levita

á capricho de las señoras.

Corsés en forma recta desde 5 pesetas en adelante. Últimos modelos para tem-  
porada de verano en corsés de Tul y de Ointas, para campo.

To la señora de buen gusto debe visi-  
tar esta Casa, donde encontrarán todas

las creaciones y caprichos más recien-  
tes en el ramo de Corsetería.

BLANAS Y VERDES  
Ostras frescas

Procedentes directamente de Francia. Probadas y os convenceréis. Llegadas regulares hasta el mes de Mayo.

Precios servidos con limón abiertas á domicilio:

Blancas: Primera gordas finas 1'60 pe-  
setas docena. Medianas id. 1'10 id.

Verdes, una clase, solamente: Prime-  
ras gordas finas 1'60 pesetas docena.

Se sirven en el establecimiento al mis-  
mo precio.

Vinos blancos especiales para ostras.  
Especialidad en cervezas del país y  
extranjeras.

MAISON FRANÇAISE,  
52, paseo de los Mártires, Alicante.

Doctor HURTADO  
Cirujano-Dentista

Garantiza todos sus trabajos, desde el más modesto al más costoso.

Dentaduras completas desde 150 pe-  
setas. Dientes sueltos a 10 pesetas.

Composturas en el acto. Económica  
prontitud y perfección en todos los tra-  
bajos.

Mayo, 32 y Pórtico Ansaldi, 2.

## Tintorería Barcelonesa

JUAN PAMBLANCO

Méndez Núñez, 38.

Sucursal, Princesa, 3.— Alicante

ESTABLECIMIENTO TIPOGRÁFICO, E. COSTA

## El buen gusto Camisería especial de

ADOLFO MORLA

Confección esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero

Corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros de punto

17. Calatrava, 17.—Alacante

Primera cena en aquellas fiestas

(17)

con todos los botines disponibles a remolque, antes de que amaneciera, tomó rumbo a Ifach, sirviendo de práctico Mu-  
let.

Bordeó el barco el majestuoso peñón, que de noche causaba pavor por su altura y certeza vertical, hasta fondear en la orilla de una reducida playuela que já pasó á la hoy llamada «Cueva de la Reina» por unos y «Baños de Gulinara» por otros.

La cueva en efecto es maravillosa, capaz y deliciosa.

A su interior y por medio de un pequeño cañón, las aguas del mar forman una reducida laguna, á la que el vulgo denomina baños.

En efecto, de baños sirvió aquel pequeño depósito de aguas á Gulinara, nombre que entre los árabes tenía la hermosa Guanayara.

De ahí que sea hoy el ameno sitio sea conocido por «Baños de Gulinara».

Otro día permaneció Don Hernando con sus gentes en la famosa cueva es-

perando que la luna llena se dibujase en Oriente.

Cuando así sucedió, el capitán del «Velez», barco que se había incorporado á los otros en Moraira, habló á Ben-Ali del siguiente modo:

— Me juraste por el Korán serme fiel en cuanto te ordenase.

— Bien sabéis, señor, que cuando un creyente en Alá jura por el Korán antes pierde la vida que falta á su juramento. Y pues qué á vos os la debo y perjurio no puedo ser, ordenad.

— A tí fíe una misión delicada de la que me prometo un feliz éxito. Si no la cumplieres, peor para tí.

— Ya sabeis, Ben-Jumet, que he jurado.

— Pues bien, un bote te dejará en la playa de Occidente y en el mismo sitio te aguardarás para que regreses. Vas á la Alcazaba de Ben-Ali, le refieres tú historia, le cuentas los propósitos de Ardin, los intentos que aquí me han traído y le pides la venia para mi visita.

— Lo haré caal ordensis.

Bu-Alaya fué recibido por Ben-Ali con los recelos y las reservas de la sospecha de engaño, pero cuando se penetró de la sinceridad del emissario, el morisco contestó:

— Vé y dile á Ben-Jumet que aquí le aguardo, y que no deje de traer consigo á la bella Gulinara.

Cuando ya las tinieblas sucedieron al crepúsculo aún no habían sido despejadas por la luna Don Hernando y Guanayara, guiados or Mulet, penetraban en la Alcazaba de Ben-Ali.

El morisco y sus hijos Bagdad, razón de veinte y cinco años y Zulema, hermosa joven, de veinte, esperaban ansiosos y cuidados la visita anunciada.

